

## 《信号待ち、発進時の追突事故防止》

- 前を見るまでは、ブレーキに足を置いておく
- 顔を前に向けてから、アクセルを踏む
- 停まっているときは、スマホOK、発進するときは、必ず前を向く  
前を向く前に、ブレーキから足を離さない
- 渋滞中の事故は、後続車に迷惑を掛けてしまう ⇒ さらなる渋滞につながる
- 今まで大丈夫だったから、これからも大丈夫だろう  
人は、成功体験をし続けると、それが当たり前になってしまう  
しかし、成功体験は過去の話です  
今後は、どうなるか分かりません  
これからは、慎重な運転を心がけましょう

## 《交差点付近、雪山が高くなり、見通しが悪くなっています》

- 横断歩道付近では、⇒ 歩行者を見落とすことがないよう、確認の徹底
- 登校・下校の時間帯 ⇒ 特に注意しましょう

## 《雪山で見えにくい時は》

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

## ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆ 労災事故防止

### トンネル 故障車に追突

追突したワゴン車の男性、ケガ

現場付近、一時通行止め

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

◇『トンネル内』…凍結しているかもしれない、『スピードダウン』と、『車間距離』◇

2023/1/14(土) 18:00

14日午後2時前、長崎県の長崎自動車道のトンネルで、故障し停車していた乗用車にワゴン車が追突。ワゴン車を運転していた50代の男性が右腕に軽いケガをし、手当を受けています。事故に伴い、現場付近が一時、通行止めとなりました。警察は、事故の原因を詳しく調べています。

### 午後2時 車道上にいた高齢女性

軽トラックにはねられ死亡

現場は信号機や横断歩道のない片側1車線の見通しの良い直線道路

◇信号や横断歩道のない場所…『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2023/1/13(金) 20:06

13日午後2時半過ぎ、青森県の主要地方道で、近くに住む女性(88)が走行してきた軽トラックにはねられ死亡しました。警察によりますと、現場は信号機や横断歩道のない片側1車線の見通しの良い直線道路で、事故当時、路面は凍結していなく、女性は車道上にいたということです。警察は軽トラックを運転していた男性(39)に当時の状況を聴くなどして事故の原因を調べています。

### 酒気帯び運転

カーブでタンクローリーに衝突

乗用車の37歳男を酒気帯び運転の疑いで逮捕

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

◇『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/1/13(金) 19:08

13日朝、福島県で乗用車が反対車線にはみ出し、ガソリンを積んだタンクローリーに衝突した。事故があったのは大きく曲がったカーブの途中です。奥側から手前に走ってきた乗用車が、タンクローリーにぶつかった。バンパーが外れ、大きく壊れた乗用車。警察は、乗用車を運転していた容疑者の男(37)を酒気帯び運転の疑いで逮捕した。事故の影響で、現場周辺の道路は一時通行止めとなった。